

Artikel vom 30.06.2018

Gute Unterhaltung beim Schupfenfest

Schöner Abend beim 19. CSU-Schupfenfest auf dem Anwesen Wittenbeck



v.l.: Gudrun Brendel-Fischer, MdL, Albert Werther, Horst Rustler, 1. Bürgermeister Thomas Ebersberger, Stadtrat Prof. Dr. Werner Grüninger (Auszeichnung mit Bronzener Ehrenraute der CSU), Brunhilde Matusche, Stadträtin Ingrid Heinritz-Martin, Stadtrat Klaus Klötzer und Ortsvorsitzende Stephanie Kollmer

Ehregast beim traditionellen Schupfenfest des CSU-Ortsverbandes Bayreuth-West war im 19. Veranstaltungsjahr die CSU-Landtagsabgeordnete Gudrun Brendel-Fischer. Das Anwesen Wittenbeck in Oberpreuschwitz war für den Anlass wieder ein Schmuckstück. Gudrun Brendel-Fischer, die selbst auf einem Bauernhof wohnt, lobte die schöne Gestaltung der Außenanlagen. Sie stellte anschließend in einer kurzen Rede die Eckpunkte für die Landtagswahl 2018 dar und zeigte auf, was Sie in den letzten Jahren im Landtag schon alles erreicht hat. Im Anschluss nutzen die Gäste die Möglichkeit, persönliche Anliegen mit ihr an den Tischen zu besprechen. Das Fest war auch dieses Jahr mit ca. 100 Personen gut besucht und alle waren mit der Sau am Spieß von der Metzgerei Steinlein hochzufrieden. Mit Bier vom Fass von Getränke Weimar und musikalisch begleitet von Rolf Kröber auf dem Akkordeon fehlte es den Gästen an nichts. Begrüßt wurden die Festgäste durch die stellv. CSU-Kreisvorsitzende Stephanie Kollmer, die das Fest zusammen mit ihrem Ortsvorstandsteam organisierte. Bei dieser Gelegenheit wurde Prof. Dr. Werner Grüninger für seine langjährigen Verdienste in der CSU mit der Bronzenen Ehrenraute ausgezeichnet, sowie langjährige Mitglieder geehrt: Horst Rustler (50 J.), Albert Werther (45 J.), Ingrid Heinritz-Martin (10 J.) und Brunhilde Matusche (10 J.). Vertreter der örtlichen Vereine nutzen die Gelegenheit, um mit den anwesenden Stadträten Prof. Werner Grüninger, Thomas Ebersberger, Klaus Klötzer, und Ingrid

Heinritzi-Martin persönliche Worte zu wechseln.